

## Wert dice que ha valido la pena, pese a los "sinsabores" - La Razón - 27/06/2015

Méndez de Vigo toma posesión de Educación

Wert dice que ha valido la pena, pese a los «sinsabores»

El ya ex ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, se despidió afirmando que ha «merecido la pena» y que, a pesar de los «muchos sinsabores», considera que no existe honor comparable al de servir al propio país. Así lo dijo al entregar la cartera de este departamento a su sucesor, Íñigo Méndez de Vigo, que poco antes había jurado su nombramiento ante el Rey Felipe VI. El nuevo titular de Educación dijo en su discurso que trabajará desde el primer día con «humildad», «escuchando a los demás», actuando con respeto, intentando encontrar «las razones del otro» y «buscando puntos de encuentro».

Javier Fdez-Largo

